

Länder

Aus der IV. Internationalen (10/05)

Von T.P. / 29. September 2005

Meldungen aus anderen Sektionen der IV. Internationale

Brasilien

In der Partei Sozialismus und Freiheit (PSoL) ist eine große Zahl der Mitglieder der IV. Internationale in Brasilien aktiv. Zu ihnen gehört auch deren Präsidentin, die aus der PT ausgeschlossene Senatorin Heloisa Helena. Die PSoL hat jetzt die offizielle Zulassung als Partei erreicht und damit die Voraussetzung, bei den nächsten Präsidentschaftswahlen 2006 antreten zu können. Das restriktive brasilianische Wahlgesetz fordert für die Zulassung einer neuen Partei fast eine halbe Million Unterstützungsunterschriften landesweit. Mit der Zulassung durch die Wahlkommission hat die PSoL nun auch Anspruch auf staatliche finanzielle Förderung. Die PSoL hat angekündigt, dass Helena Heloisa als Präsidentschaftskandidatin gegen den amtierenden Präsidenten Lula antreten wird.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 29. September 2005
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).